



Las plataformas logísticas se ‘venden’ en Barcelona

Las cuatro plataformas logísticas de Aragón, además de Zaragoza Expo Empresarial, se promocionarán en el Salón Internacional de Logística que se celebra en Barcelona del 3 al 5 de junio, en un stand compartido con la Asociación de Centros de Transporte de España (ACTE). Es una convocatoria ineludible en el sector, que la sitúa como una de las principales citas que se celebran a lo largo del año en Europa y un punto idóneo para profundizar en las potencialidades de las plataformas.